

Die DJ-Stars von morgen

- Musikunterricht mal anders - DJing in der Schule -

Im Rahmen des Ganztagsangebots an der OBS Osterburg findet dieses Schuljahr zum 2. Mal der DJ-Kurs statt. Unter der Leitung von Manuel Hecker alias DJ Manolo Sánchez lernen die 13 Schüler/innen des 9. Jahrgangs das Handwerk eines DJs kennen. Neben der Vermittlung theoretischen Wissens wie der Geschichte des DJing oder dem Aufbau eines Soundsystems steht vor allem die Praxis auf dem Programm: Das Aneinandermischen von Songs mit professionellem DJ-Equipment. Am Ende können die Schüler/innen ihre Künste zeigen, in dem sie ein eigenes DJ Mixtape aufnehmen und veröffentlichen.

Für die Finanzierung des DJ-Equipments danken wir ganz herzlich unseren Sponsoren - der **Regionalstiftung der Landessparkasse Oldenburg** und dem **Kulturbüro der Stadt Oldenburg**.



Manuel Hecker (DJ Manolo Sánchez), Yazen Khidir, Julian Tran, Hazhin Al Darweesh, Dr. M. Buß (didaktische Leiterin) und Julian Knabe (LzO Filialleiter OL-Osternburg (Personen von links nach rechts)).